

en la demanda no va a ser fácil de conseguir, a pesar que el crédito y los problemas de divisas en un número de países en vía de desarrollo y de economía centralizada puede ayudar. Y esto será aun menos fácil considerando la baja en aceite de palma.

Varios

IRLANDA

La producción de aceite de pescado ha bajado tremendamente durante este año. Tanto la pesca para extracción como los rendimientos de aceite han declinado.

ARGENTINA

Muy buenas cosechas de semillas oleaginosas le permiten a Argentina convertirse en grande e importante exportador de aceites vegetales al igual que de harinas. De enero a septiembre de 1983 Argentina había exportado aceite de soya a Colombia 25.900 toneladas contra 19.200 en 1982, es decir 34.9% por encima. En aceite de girasol la cifra para 1983 es de 800 toneladas contra ninguna en 1982.

C.E.E.

En la búsqueda de alternativas para cortar los gastos en bienes agrícolas, la Comunidad Europea ha propuesto un impuesto al consumo de todos los aceites y grasas excepto mantequilla. Bajo este impuesto el mercado americano de frijol de soya US\$ 4 billones estaría en serios peligros, al igual que el de sebo de US\$ 147 millones y el de manteca de cerdo.

GRECIA

La producción 83/84 de semilla de algodón se estima oficialmente en 225.000 tns. Esta sería la más grande producción desde 1978/79 y se compara frente a la del año anterior de 166.000 tns. Este año la cosecha ha sido recolectada de una área de 168 mil has. 20% por encima del año anterior. No se han presentado importaciones de semilla de algodón de enero a septiembre 83 comparado con 5.000 tns., en el mismo período el año anterior.

YUGOESLAVIA

Las importaciones de aceites y grasas continuaron altas en junio de este año cuando alcanzaron 53.000 tns., comparados con 29 mil tns. hace un año. El total del semestre llega a un récord de 207 mil tns. contra 46 mil tns. el año pasado y 121.000 tns en 1981.

RUSIA

Las cosechas 83 de semilla de girasol y algodón no fueron mencionadas en los discursos durante la celebración del 66o. año de la revolución de octubre. Esto puede ser una pista de que éstas cosechas en la actualidad no están muy bien este año.

NIGERIA

Las importaciones de aceites vegetales han declinado significativamente desde abril 1983, revertiendo el proceso de importaciones de aceites vegetales desde 1976-77. Nigeria es el país más poblado en Africa y el segundo importador de aceite en volúmenes. Las principales importaciones de aceite la constituyen el aceite de soya, de colza al igual que la palma africana.



**GERARDO
MULLER**

La Federación Nacional de Cultivadores de Palma Africana, la Junta Directiva y el Director Ejecutivo lamentan profundamente el fallecimiento de don Gerardo Muller, acaecido en días pasados en la ciudad de Munich, Alemania. Don Gerardo Muller como es bien sabido, estaba vinculado a la actividad de la palma africana en el país desde hacía muchos años, tanto como cultivador como proveedor de partes y fabricante de plantas para extracción de aceite de palma, a través de sus empresas Palmas del Mira y Consultécnica Ltda. Se distinguió don Gerardo por sus cualidades humanas y pujanza para el trabajo, hechos que lo constituyeron en persona altamente apreciada no solo por el gremio palmicultor sino por todos quienes tuvimos la oportunidad de gozar del privilegio de su amistad.

Para la Federación Nacional de Cultivadores de Palma Africana y todo el gremio palmicultor, el fallecimiento de don Gerardo deja rastros de pesar y dolor. Como afiliado a FEDEPALMA, se distinguió siempre por su colaboración y aporte en las tareas gremiales y en la búsqueda de un mejor sector productor de aceite de palma en Colombia, y como amigo fue insustituible. A todos sus familiares y en particular a su señora, doña Meta de Muller, deseamos hacerle llegar nuestras palabras de condolencias.

A.G.D.L.E.